



浜宮だより

平成25年2月号
(2013年)
NO. 337号

和歌山市立浜宮小学校

春はここまでやってきています

3学期が始まったかと思うと、もう2月になります。

あっと言う間に過ぎていく3学期を、病気やけがのないように過ごしてほしいと思います。

さて、2月3日は節分です。節分とは、字の如く『季節を分ける』日です。



そして翌日の4日は『立春』、はじめて春の気配が現れてくる日で、暖かい地域では梅が咲き始めるそうです。ですが、暦の上では春だというのに、まだまだ寒い日が続いています。

「外で元気に遊ぼう」…これは2月の生活指導目標です。本校では毎月生活目標を掲げて、子どもたちが元気に楽しく学校生活を送るよう取り組んでいます。



寒い時季は、どうしても屋内での遊びが多くなり、外へ出る機会が少なくなってしまう。教室の窓を閉め切ったままで、遊んでいるのではなく、外で友達と遊ぶことで身体も心も鍛え、楽しい学校生活を送ってほしいものです。

また、風邪やインフルエンザの発症も増えてきています。学級では、うがいや手洗いを呼びかけています。ご家庭でもご指導お願いします。【教務 風神 晃】



「福は～内♡」だけの豆まき…?



「あたしも まめまき したいなあ。」「なんだって?」おにたは とびあがりました。「だって、おにが くれれば、きっと おかあさんのびょうきが わるくなるわ。」

おにたは てをだらんと さげて、ふるふると かなしそうに みぶるいして 言いました。

「おにだって、いろいろ あるのに。おにだって…」

これは、あまんきみこさん作の『おにたのぼうし』の一節です。

黒おにの子“おにた”が主人公のやさしくも哀しいお話です。自分が鬼であるために、なかなか気持ちが相手に伝わらない切なさ、悪意のない言葉でも誰かの心を傷つけてしまう弱さ…等がおにたと女の子の会話や“ふるふると”といった心の内を表す言葉などから、切々と読み手に伝わってくる素敵なお話です。

このお話に出会ってから、我が家の豆まきから「おには～外!」は無くなりました。

さて、皆様のご家庭では、どのような年越しの夜を迎えられるのでしょうか? 【教頭 梅本 優子】

【2月の行事予定】

1	金	学校安全の日 登校指導 育友会常任委員会	14	木	授業参観・懇談>5限目~16時頃
2	土	土曜教室 県科学作品展(2.3日)	15	金	3年「ふれあいの集い」>給食時~5限目
4	月	安全点検ウィーク	20	水	クラブ活動(4.5.6年)>5限目
5	火	下校指導(毎週火曜日)	21	木	学校保健安全委員会(ランチルーム) >13時40分~15時 学校医・保護者(全学年対象)・6年生児童
6	水	いじめなくそうデー 集団下校指導>全校児童13時30分頃			
7	木	6年「レリーフ教室」	22	金	2月分給食費引き落とし日 4,000円(準備よろしくお願ひします)
8	金	平成25年度新入児保護者説明会>14:30~	26	火	3学期漢字博士検定
11	月	建国記念の日	27	水	学力補充(5限目)>4.5.6年
13	水	委員会(5.6年生)>5限目	28	木	6年お別れ遠足(白浜)

4年生になったら、クラブ活動が楽しみです♪「3年生クラブ活動見学」

バレーボールクラブがとても楽しそうでした。お茶会もいんしょうてきでした。ヨーヨークラブはちょっとかっこつけていたけど、かっこよかったです。「科学クラブに入りたいなあ〜」と思っています。

(3年女子)

クラブ見学、とても楽しかったです。わたしは、料理クラブとなごみクラブ、科学クラブが楽しそうだと思います。

クラブ中なのに、いろいろなところを見せてくれて「さすがだなあ」と思いました。

(3年女子)

ぼくは、たつきゅうクラブにします!なぜなら、オリンピックに出たいからです。それから、メダルがほしいからです。

(3年男子)

あ〜ら不思議?ゴミ袋が浮いている!



結構なお点前で…わたしたちにもできるかなあ〜^^

一人ひとりが目的意識を持って、見学することができました^^ (3年担任一同)

おいしそうな臭いがただよう料理クラブ



1月18日(金)全校で「避難訓練」を行いました。社会科で、防災について学習している4年生の感想です。真剣な面持ちで、取り組んでいます。



今日は、地震・火災のひなん訓練でした。わたしは教頭先生の放送がかかる前に、非常ベルの音がしたので、火事が起こると、ベルが大きな音でなることが分かりました。

そして、運動場に出て、校長先生のお話を聞きました。今日は、前にくらべて全員の安全を確かめられるまで、1分30秒もおそかったそうです。わたしは、「え〜っ」と言って、おどろきました。

18年前の地震の時、火事で多くの人がなくなりました。おどろきました。

今度、訓練をするときは、けがをしないで、もう少しはやくひなんできるようにしようと思いました。(4年女子)

机の下に入って体を守るろう!

今日は、ひなん訓練でした。地震・火災の訓練でした。

まずはじめに、放送があって、つくえの下に入って、体を守るために、地震がおさまるまで、かくれていました。その時、自分から進んで、つくえの下に入れたので、こういう習慣をつけようと思いました。

次に火事が起こりました。放送が入り、ハンカチでけむりを吸わないように、口をおさえました。なのでハンカチは、いつも持っているようにしようと思いました。

最後に、教室にもどって、ひなんカードをもらいました。いつ・何が来たとき・どこににげるか記録するカードです。家に帰って、みんなで話し合っ、安全に1人もケガなくすごしたいです。



運動場へ避難…。合言葉は「おはしも」